

Krems, am 19.04.2024

Mittelschule Krems steht unter neuer Führung

Bürgermeister Peter Molnar empfängt Direktorin Heidrun Achleitner

Krems – Antrittsbesuch im Rathaus: Bürgermeister Peter Molnar begrüßte Heidrun Achleitner offiziell als neue Direktorin der Mittelschule Krems.

Mit Heidrun Achleitner übernimmt eine erfahrene Lehrerin aus den eigenen Reihen die Leitung der Mittelschule Krems. Sie hat am BORG Krems maturiert und das Lehramtsstudium für Deutsch, Geografie sowie Informations- und Kommunikationstechnologie abgeschlossen. Derzeit absolviert die 48-Jährige einen Masterlehrgang für Schulmanagement. Ihre Laufbahn als Lehrerin begann 2010 an der Hauptschule Mitterweg. Seit der Eröffnung des Kremser Schulzentrums im Jahr 2011 unterrichtet sie dort an der Mittelschule.

Bürgermeister Peter Molnar begrüßte Heidrun Achleitner bei einem Empfang in seinen Amtsräumen und wünschte ihr alles Gute für die neue Aufgabe. Zu den Gratulanten zählten Bildungsdirektor Karl Fritthum, Schulqualitätsmanager Alfred Grünstäudl, Bildungstadtrat Martin Zöhner und die Bereichsleiterin für Bildung, Kultur und Tourismus am Magistrat Krems, Doris Denk.

Foto: Schulqualitätsmanager Alfred Grünstäudl, Bildungsdirektor Karl Fritthum, Magistrat-Bereichsleiterin Doris Denk, die neue Direktorin Heidrun Achleitner, Bürgermeister Peter Molnar und Bildungstadtrat Martin Zöhner (v. l.).

© Foto: Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Claudia Brandt, Tel. 02732/801-227
Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales
Obere Landstraße 4, 3500 Krems